
JORNAL
“O MOVIMENTO”

Servidores Municipais de
Piracicaba, São Pedro,

Águas de São Pedro e Saltinho -
São Paulo.

Fevereiro de 2025

Campanha Salarial 2025 - Editais

Para tratar das reivindicações dos
servidores municipais de Piracicaba, a diretoria do
Sindicato dos Trabalhadores Municipais,
representando os servidores públicos municipais,
enviou um ofício, no dia 13 de janeiro, ao Prefeito
de Piracicaba, Hélio Zanatta, solicitando a formação
de uma Mesa Permanente de Negociação.

A solicitação vem em antecipação à
data do dissídio coletivo, que ocorrerá em março
de 2025. O Sindicato, que já recebeu uma série de
reivindicações dos servidores, destaca a
importância de estabelecer um diálogo formal
entre os representantes da classe trabalhadora e a
administração municipal. O objetivo é que a Mesa

seja composta por secretários designados pelo
próprio prefeito, facilitando a discussão das
demandas. O ofício, também destaca a relevância
da participação do prefeito nas reuniões, caso
considere viável. A presença do Chefe do Executivo
é vista como importante para garantir um processo
de negociação mais eficaz e transparente.

Os representantes do sindicato que
estarão à frente das negociações são: José Valdir
Sgrigneiro, José Osmir Bertazzoni e José Alexandre
Pereira. A expectativa agora é que a prefeitura
responda oficialmente ao pedido e inicie o processo
de negociação com a classe trabalhadora para buscar
uma solução que atenda os servidores municipais.

Sindicato solicita formação
de Mesa de Negociação com a Prefeitura

Uma legislação moderna abandonada pelo ex-

prefeito poderá aproximar as demandas dos

servidores junto a administração municipal.

Assembleia Geral de Negociação Salarial,  a
realizar-se no dia 20 de fevereiro de 2025,
ás 18h00 em primeira convocação com o
quórum estatutário ou às 19h00  em segunda
convocação com qualquer número de
associados presentes, na sede do Sindicato
Rua Angelo Franzin, N. 651, Bairro Vila Rica,
São Pedro/SP.

Piracicaba São Pedro
Assembleia Geral de Negociação Salarial, a
realizar-se no dia 21 de fevereiro de 2025,
às 16h30 em primeira convocação com o
quórum estatutário e às 17h30 em segunda
convocação, com qualquer número de
associados presentes, na Avenida Sete de
Setembro, N. 1733, Centro, Saltinho/SP.

Saltinho
Assembleia Geral de Negociação Salarial, a

realizar-se no dia 14 de fevereiro de 2025,

às 18h00 em primeira convocação com o

quórum estatutário e às 19h30 em segunda

convocação, com qualquer número de

associados presentes, na sede do Sindicato

situada na Rua Ipiranga, N.  553.

“O sindicato é uma instituição fundamental que prioriza
o coletivo e fortalece a luta pelos direitos e conquistas
da classe trabalhadora. Sua organização e mobilização
são essenciais para construir uma sociedade mais justa
e igualitária, onde a voz dos trabalhadores é ouvida e
respeitada. Nesse sentido, quero parabenizar o Sindicato
dos Trabalhadores Municipais de Piracicaba pelo
incansável trabalho em defesa dos direitos dos
trabalhadores da região. Sua dedicação e compromisso
são exemplares, e é graças a iniciativas como essa que
avançamos rumo a melhores condições de trabalho e
qualidade de vida para todos. Parabéns pela luta e pela
representatividade!.” Josef Borges - Vereador

Diálogo com vereadores
“Agradeço o convite e reconheço a importância do
movimento sindical, pois venho de uma família de
sindicalistas. Os sindicatos desempenham um papel
essencial na negociação de acordos da categoria,
impactando diretamente a cidade e seus servidores, que
são a base do funcionamento diário. Coloco-me à
disposição, assim como nossos assessores
sindicalizados, para acompanhar e apoiar as propostas.
Seguiremos atentos, como estivemos na reforma
administrativa, que desvalorizou os servidores, razão pela
qual votamos contra, com exceção de áreas essenciais,

como o urbanismo.” Silvia Morales - Vereadora

Águas de São Pedro
Assembleia Geral de Negociação Salarial, a
realizar-se no dia 20 de fevereiro de 2025,
às 15h00 em primeira convocação com o
quórum estatutário ou às 16h00 em segunda
convocação com qualquer número de
associados presentes, no Hall de entrada
do Centro de Convenções e Eventos, na  Av.
Carlos Mauro, s/n, Centro – Àguas de São
Pedro/SP.

"Sabemos que,

“Sabemos que, na Câmara Municipal, passam todos os
projetos que afetam e impactam a vida não só dos
trabalhadores e trabalhadoras municipais, mas também
da população. Por isso, que possamos estar
sintonizados com os mesmos propósitos e votar em
projetos que atendam também aos interesses da
população. Colocamo-nos à disposição. Nosso mandato
está a serviço da população, e queremos contar com o
apoio do sindicato, mas também nos colocamos à
disposição para colaborar. Muito obrigada.”

“O que depender dos vereadores, o
sindicato está com as portas, a janela
e a rua toda aberta para estar conosco,
seja para falar na Tribuna ou reunir com
vereadores. Não teremos essas
dificuldades nem impedimentos,
porque, afinal de contas fomos eleitos
pela população para essa missão.
Entendo que a radicalização não vai ser
bom para ninguém pois prejudica a
população.”

Rerlison Rezende - Presidente da
Mesa diretora da Câmara Municipal

“Primeiro, quero agradecer o convite para estar aqui. Acho

que estreitar o relacionamento com a diretoria do

Sindicato é fundamental. O que pudermos fazer, como o

Rerlison mencionou, essa questão de vocês poderem

analisar mais detalhadamente o projeto, é muito

importante. Às vezes, erros acontecem por falta de

informação. Então, ter um relacionamento próximo e

estreito é essencial, tanto para nós quanto para a cidade

como um todo. Muito obrigado, mais uma vez, por nos

receber.” Rafael Pereira Boer (Vice-Presidente)

“Primeiro, agradeço o convite do sindicato e digo que o
nosso presidente, Rerlison, é um servidor. O Alexandre,
que vai assumir no Sindicato como presidente, é servidor
da Câmara e como diretor tem nos ajudado. Vamos
realizar um trabalho coletivo em prol da população e dos
servidores.”

“Nós já trabalhamos juntos há tantos anos, na época
como assessor, agora em meu primeiro mandato.
Precisamos ser informados e pedimos que nos ajudem
e nos tragam ideias. Vamos estreitar o relacionamento e
conte conosco.”

Gustavo Pompeo (Suplente da Vice-Presidência)

Fábio Henrique Silva (Suplente da Segunda Secretaria)

“É de suma importância esta reunião. Se as pessoas
soubessem a importância que o poder Legislativo e o
Sindicato dos Municipais têm! É lamentável ver a minoria
de vereadores presentes neste momento. Sabemos que
vamos caminhar juntos por quatro anos e somos
responsáveis por vários acontecimentos. Desde o
começo do ano, já houve várias reuniões. A primeira vez
que vim aqui foi devido à importância de ser associado,
e aconselho as pessoas a se associarem. Sou grato
pelo convite, podem contar comigo. Estou de portas
abertas, assim como o Sindicato sempre esteve comigo.
Estamos juntos e vamos caminhar juntos.”

Wagner Oliveira - Vereador

Rai Almeida – Vereadora

“Essa reunião foi muito importante, especialmente sobre
trabalhar de forma coletiva. São 23 vereadores recebendo
demandas individuais, e isso muitas vezes dificulta o
consenso. É fundamental que cheguem à Câmara
projetos já prontos e unificados. No caso do Estatuto da
Guarda, por exemplo, havia muitas partes com demandas
diferentes, o que gerou dificuldades. Para resolver
questões, precisamos olhar para o coletivo e não para o
individual. Vamos iniciar um novo mandato e trabalhar
juntos para fazer um bom trabalho. Obrigado.”

“Quero agradecer a assessoria de vocês, pelo trabalho
sólido, e dizer ao Dr. Osmir e ao Valdir que foi uma honra
receber esse convite. Sempre que fizerem essas
reuniões, nos convidem; talvez não possamos estar
presentes, mas outro vereador virá. O que o Dr. Paulo
disse é muito importante: ter o projeto já discutido e
abordado antes de chegar à Casa evita confusões. Estou
grato por estar aqui e que Deus abençoe todos vocês.
Nosso gabinete está à disposição.”

Valdir Vieira Marques (PSD)

“Eu sempre estive ao lado dos servidores e conheço o valor deste Sindicato, fui uma testemunha da luta que
travaram durante a greve em 2022, não só respeito como estou junto.” Cássio Fala-Pira Vereador

Paulo Henrique - Vereador

SOMOS TODOS SERVIDORES
“Quem não se movimenta, não sente as cadeias que os prendem” (Rosa Luxemburgo)



1º Prêmio moto Honda Elite 125 0km

Lucas de Souza Arantes (Câmara Municipal) - Extração Nº 5928 – Sorteio 21/12/2024

2º Prêmio TV LED FULL HD de 32"

 Marcos Vinicius da Silva (Ipasp) - Extração Nº 5929 - Sorteio 28/12/2024

3º Prêmio TV LED FULL HD de 32"

Joel Ventura - Secretaria de Saúde (SITTS) - Extração Nº 5929 - Sorteio - 28/12/2024

4º Prêmio TV LED FULL HD de 32"

Denise Cristina Rios (Guarda-Civil) - Extração Nº 5933 - Sorteio 15/01/2025

5º Prêmio TV LED FULL HD de 32"

José Ronaldo de Souza - Secretaria Municipal de Educação – Núcleo Municipal de Apoio
Pedagógico à Educação Especial - Extração Nº 5928 - Dia 21/12/2024

Desde a sua fundação, a entidade entrega os Prêmios de Natal aos associados e no
mês de janeiro, beneficia os dependentes com os kits de material escolar.

Prêmio de Natal de 2024 sorteados aos associados de Piracicaba, Águas de
São Pedro, São Pedro e Saltinho.  01 moto Honda Elite 125 (0 km) e quatro

TVs LED FULL HD de 32", pela Loteria Federal de Natal.

Conheça os ganhadores do Prêmio de Natal
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Ouvidoria do Sindicato
Canal de comunicação, acompanhamento, sugestões e denúnciasCanal de comunicação, acompanhamento, sugestões e denúnciasCanal de comunicação, acompanhamento, sugestões e denúnciasCanal de comunicação, acompanhamento, sugestões e denúnciasCanal de comunicação, acompanhamento, sugestões e denúncias

Jornal “O Movimento”, órgão infomativo do
Sindicato dos Trabalhadores Municipais de

Piracicaba, São Pedro, Águas de São Pedro e
Saltinho.

Os membros do Departamento de
Ouvidoria do Sindicato dos Municipais
participaram, no dia 30 de janeiro, de
uma reunião com o Técnico de
Segurança do Trabalho, Alex Barbosa,
que atua no ETA1 – Luiz de Queiroz.
A reunião foi marcada após quase um
ano de espera pelo agendamento.

O principal tema discutido foi a situação
das máscaras utilizadas pelos
operadores, como Equipamento de
Proteção Coletiva (EPC), durante a
troca do gás cloro. A preocupação dos
servidores era a falta de higienização
desses equipamentos, devido à
ausência de bactericida, o que gerava
riscos para a saúde dos trabalhadores,
além da ineficiência da vedação por
desgaste, sem ter outra para substituir.

Em 15 de fevereiro de 2024, os
dirigentes sindicais Samantha Maniero,
Marcela Lima e Alexsandro Guerreiro
realizaram uma visita ao Semae para
esclarecimentos.

Após quase um ano de espera, os
diretores Valdir Martins e Samantha
Maniero, nesta nova visita, foram
informados pelo Técnico Alex de que
existe um Plano de Ação Emergencial
(PAE) para lidar com vazamentos de

SindicaSindicaSindicaSindicaSindicato visita ETto visita ETto visita ETto visita ETto visita ETA1 e pedeA1 e pedeA1 e pedeA1 e pedeA1 e pede
escescescescesclarlarlarlarlarecimentos sobrecimentos sobrecimentos sobrecimentos sobrecimentos sobre o uso de EPCe o uso de EPCe o uso de EPCe o uso de EPCe o uso de EPC

gás na ETA. Além disso, foi confirmado
que os servidores passam por
treinamentos semestrais para o uso de
equipamentos de proteção, tanto
individuais quanto coletivos, em caso
de emergência.

Durante a visita, os sindicalistas foram
convidados a conhecer o local e o
processo de tratamento,
acompanhados pelo Tecnólogo
Marcos Magalhães e o Chefe da
Manutenção Weverson Rodrigo.
Também puderam verificar que o
procedimento de higienização dos
EPCs com bactericida estava sendo
corretamente realizado, tendo o Auxiliar
de Ofício Antonio Andrade
demonstrado a higienização com os
produtos recomendados pelo
fabricante, o que assegura a eficácia
dos respiradores para o próximo uso.

Em relação às máscaras serem
equipamentos individuais, os itens estão
em processo de aquisição. Macacões
e botas são individuais.

O coordenador da Ouvidoria, José
Valdir Martins, ressaltou que a entidade
continuará acompanhando a situação e
buscando garantir a segurança e o bem-
estar dos servidores.

Durante a visita, os sindicalistas foram

convidados a conhecer o local e o processo de tratamento

Os funcionários da Secretaria Municipal de Saúde (SMS) de
Piracicaba, e os que atuam no Serviço Integrado de Transportes da
Secretaria de Saúde (SITSS), estão enfrentando um problema
recorrente: a falta dos produtos destinados ao café da manhã,
conforme estabelecido pela Lei Municipal nº 4.967, de 02 de abril
de 2001. O programa de fornecimento de alimentação matinal visa
garantir que todos os servidores municipais recebam a alimentação
matinal nos dias de expediente.

O departamento de Ouvidoria do Sindicato dos Trabalhadores
Municipais de Piracicaba, levantou a questão junto à Secretaria
Municipal de Administração. “A Administração Municipal,
responsável pela licitação dos gêneros alimentícios, não tem
cumprido com sua obrigação de garantir o fornecimento adequado
do café da manhã para os servidores”, disse o diretor, José Valdir
Martins.

Além disso, o SITSS, que tem como função o transporte de pacientes,
medicamentos e exames, desde a gestão anterior, tem se encarregado
também da entrega dos produtos alimentícios. Para o sindicato, isso
não está adequado, pois compromete o desempenho das funções
essenciais do setor.

Em resposta a essas reclamações dos servidores, o Sindicato
solicitou ao Secretário de Administração urgentes providências para
que a entrega do café da manhã seja regularizada e para que um
motorista da SEMUTRI (Secretaria Municipal de Transportes
Internos) seja designado especificamente para atender essa demanda.
O ofício foi protocolado no dia 05 de fevereiro.

A falta dos produtos do café da manhã tem gerado insatisfação entre
os servidores e tem sido motivo de questionamentos sobre o
cumprimento das leis municipais que garantem benefícios aos
trabalhadores.

O Sindicato aguarda uma posição da Administração Municipal sobre
a situação e espera que o problema seja resolvido o mais breve
possível para garantir o cumprimento da legislação vigente.

Saúde:Saúde:Saúde:Saúde:Saúde: Ser Ser Ser Ser Servidorvidorvidorvidorvidores res res res res recececececlamam dalamam dalamam dalamam dalamam da
falta de café da manhã e sindicatofalta de café da manhã e sindicatofalta de café da manhã e sindicatofalta de café da manhã e sindicatofalta de café da manhã e sindicato

cobrcobrcobrcobrcobra pra pra pra pra prooooovidênciasvidênciasvidênciasvidênciasvidências

Presidente: José Valdir Sgrigneiro

Jornalistas responsáveis: José Osmir Bertazzoni Mtb
33.007

Marília Ferreira Mtb 43.137

Sede Piracicaba:

Rua Ipiranga, 553, Centro. (19) 3403-1818 e WhatsApp (19)
99705-8280

Subsede São Pedro:

Rua Angelo Franzin, 651 – Bairro Bela Vista – (19) 3481-3507
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A diretoria do Sindicato dos
Trabalhadores Municipais de
Piracicaba encaminhou um ofício
à Secretaria de Saúde de Piracicaba
na segunda-feira (22), relatando
problemas no atendimento nas
antigas salas 24 e 25, agora
transferidas para a Prefeitura.

Após reclamações, o dirigente
José Valdir Martins, da Ouvidoria,
esteve no local e verificou que os
munícipes têm enfrentado longos
períodos de espera para agendar
exames e consultas, com tempo de
espera variando de 1h30 a 2h. Além
disso, foram enviadas a entidade
imagens que mostram as
condições de superlotação e filas
no local.

Saúde:Saúde:Saúde:Saúde:Saúde: Sindica Sindica Sindica Sindica Sindicato cobrto cobrto cobrto cobrto cobraaaaa
melhorias do amelhorias do amelhorias do amelhorias do amelhorias do atendimento no Centrtendimento no Centrtendimento no Centrtendimento no Centrtendimento no Centro Cívicoo Cívicoo Cívicoo Cívicoo Cívico

servidores estão trabalhando,
devido à demora, há muitas
reclamações dos munícipes,
podendo gerar até mesmo
agressões por conta da demora.
Diante da situação, a entidade

sindical solicitou informações
sobre as medidas que a Prefeitura
pretende adotar para melhorar o
atendimento à população.

Entre os questionamentos, a
diretoria quer saber se a Prefeitura

tem planos para manter os
atendimentos no atual local, se
haverá reestruturação para reduzir
as filas e o tempo de espera,
quantos funcionários estão
atendendo no espaço e qual a
escala de horários dos
profissionais.

Representamos os servidores
públicos municipais e, portanto,
todas as questões relacionadas ao
patrimônio público e à qualidade
do serviço oferecido à população
nos dizem respeito”, afirmou o
advogado  José Osmir Bertazzoni.

Funcionários da Secretaria
Municipal de Saúde, lotados na
Farmácia de Artemis, em
Piracicaba, estão demonstrando
grande preocupação com as
condições de armazenamento
dos medicamentos no local. De
acordo com relatos feitos ao
secretário geral do Sindicato dos

PrPrPrPrPreocupação com eocupação com eocupação com eocupação com eocupação com ArArArArArmazmazmazmazmazenamentoenamentoenamentoenamentoenamento
de Medicamentos em Fde Medicamentos em Fde Medicamentos em Fde Medicamentos em Fde Medicamentos em Farararararmácia Municipalmácia Municipalmácia Municipalmácia Municipalmácia Municipal

37°C, enquanto a temperatura
ideal para o armazenamento de
medicamentos é de, no máximo,
30°C. Os servidores alertaram
sobre os riscos de manter os
remédios em um local com essa
temperatura, já que a eficácia dos
medicamentos pode ser
seriamente prejudicada,
colocando em risco a saúde da
população atendida. Diante da
situação, o Sindicato protocolou
um ofício ao Secretário Municipal
de Saúde, solicitando urgência
nas providências para climatizar
o ambiente de forma adequada,
garantindo as condições ideais
para a guarda dos
medicamentos.

O que já havia gerado
preocupação interna entre os
servidores, foi reforçada com o
envio de fotos do local, mostrando
as condições de
armazenamento. A medida visa
evitar danos à saúde dos
cidadãos e assegurar o
cumprimento das normas de
segurança no armazenamento de
fármacos.Trabalhadores Municipais de

Piracicaba, José Valdir Martins,
os medicamentos estão sendo
guardados em um ambiente com
temperaturas acima do
recomendado, o que pode
comprometer sua eficácia.

Na última terça-feira (20), o
termômetro da sala registrou

O Sindicato destacou, ainda, a
importância de uma resposta
rápida por parte da Secretaria de
Saúde para que o problema seja
resolvido e a qualidade do
atendimento à população não
seja comprometida.

Termômetro da sala

registrou 37°C,

enquanto a

temperatura ideal para

o armazenamento de

medicamentos é de, no

máximo, 30°C.

Depois das cobranças insistentes da
diretoria do Sindicato dos Trabalhadores
Municipais de Piracicaba e Região, os
servidores receberam a informação que
os cartões das cestas básicas serão
distribuídos nessa semana e a retirada
das cestas de janeiro/2025 acontece de
17 a 27 de fevereiro, com um mês de
atraso, tanto para os servidores da ativa,
quanto os aposentados. “Desde o ano
passado sabíamos que o contrato
emergencial estava para vencer e nada
foi feito pela administração passada para
resolver esse problema, sendo que a
cesta básica é garantida por lei
municipal”, disse o dirigente sindical e
advogado José Osmir Bertazzoni.

DefDefDefDefDefinido calendário da cesta básica dos serinido calendário da cesta básica dos serinido calendário da cesta básica dos serinido calendário da cesta básica dos serinido calendário da cesta básica dos servidorvidorvidorvidorvidores de Pires de Pires de Pires de Pires de Piracicaacicaacicaacicaacicabababababa
De acordo com o dirigente sindical e
responsável pela Ouvidoria, José Valdir
Martins, desde o início do ano o Sindicato
é procurado pelos servidores para
reclamar pelo atraso da cesta básica.
“A cada visita a uma unidade da
Prefeitura de Piracicaba, os servidores
sempre questionavam a respeito e
dizíamos que estávamos cobrando.
Agora parece que, até março, está tudo
resolvido”.

Serviço:

A empresa responsável pela distribuição
é a Cesta Básica Brasil Comércio de
Alimentos Ltda - CBB e fará as
entregas das cestas básica em novo

endereço, no barracão localizado na av.
Dr. Paulo de Moraes, 1248 (ao lado da
Pica Pau Brinquedos).

SERVIDORES ATIVOS,

APOSENTADOS E

PENSIONISTAS:

Confira o cronograma de
distribuição das cestas básicas:

Janeiro: 17/02 a 27/02

Fevereiro: 05/03 a 20/03

Março: de 25/03 a 12/04

Endereço: Avenida Dr. Paulo de
Moraes, 1.248, na Paulista.

Segunda a sexta-feira: das 8h às
18h. Sábado: das 8h às 12h.

O atual contrato das cestas básicas é
emergencial, por três meses. A
Prefeitura está em processo de licitação
para a liberação da cesta básica para
este ano. Divulgaremos o cronograma
dos meses seguintes, assim que este
processo for finalizado.

Os dias e horários para a
retirada são de segunda a
sexta, das 8h às 18h, e aos

sábados, das 8h às 12h.

Outro problema agravante é a
questão do ambiente que os

A entidade aguarda uma resposta
urgente da Secretaria de Saúde,
solicitando providências para
resolver os problemas de
atendimento.
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Diálogo entre sindicato
e vereadores em defesa dos servidores

No dia 30 de janeiro a diretoria
do Sindicato dos Municipais recebeu
a visita dos membros da mesa diretora
da Câmara Municipal de Piracicaba.
Foi um momento crucial para estreitar
laços entre Sindicato e o Legislativo.
Participaram da reunião, além da
diretoria da entidade, os vereadores:
Rerlison Teixeira de Rezende
(Presidente); Rafael Pereira Boer (Vice-
Presidente); Gustavo Pompeo
(Suplente) e Fábio Henrique Silva
(Suplente da Segunda Secretaria).

Sindicato aponta necessidade de reformas e
valorização dos servidores

“Nossos objetivos é defender
o interesse da nossa categoria de
servidores públicos proporcionando
e garantindo um serviço público de
qualidade resultando em uma boa
gestão pública. Esses são os
nossos objetivos: unir a ação
sindical a atuação dos Vereadores.
Sempre teremos a necessidade do
diálogo com a Câmara Municipal”. 

Com esta fala o advogado do
Sindicato dos Municipais, José
Osmir Bertazzoni, abriu uma
reunião histórica entre diretoria do
Sindicato e os Vereadores da
Câmara Municipal de Piracicaba,
expressando o compromisso com a
defesa dos servidores públicos, do
serviço de qualidade e da
democracia como direito
inalienável. 

demonstraram receptividade e se
comprometeram a manterem-se
sempre abertos ao diálogo.

O sindicato manifestou a
necessidade de revisar a legislação,
garantindo que todos os servidores,
inclusive os assessores
parlamentares, sejam tratados com
equidade. O presidente do
sindicato, Valdir Sgrigneiro,
enfatizou a importância de tratar
todos os servidores com o mesmo
respeito e dignidade,
independentemente da função que
ocupem.

Outro tema relevante discutido
foi sobre os projetos do Executivo
encaminhados à Câmara Municipal,
como a reforma administrativa e o
estatuto.

     Bertazzoni esclareceu que o
sindicato se baseia em decisões
coletivas tomadas em assembleias
gerais, e que as demandas
individuais são tratadas
separadamente, por meio de
processos administrativos ou
judiciais. Ele destacou que o
sindicato está sempre atento aos
interesses gerais e coletivos, e que,
em casos específicos, quando
algum servidor se sentir
prejudicado, o sindicato buscará a
melhor solução, sempre com foco
no bem comum.

Bertazzoni frisou que o
escopo da reunião é garantir que as
diferenças de opiniões sejam
tratadas em um ambiente de
respeito e compromisso com o
Estado Democrático de Direito. 

Ao longo do encontro, os
vereadores presentes, Cassio Fala
Pira (PL), Josef Borges
(Progressistas), Valdir Paraná
(PSD), Fábio Silva (Republicanos),
Paulo Henrique (Republicanos), Rai
de Almeida (PT), Silvia Morales (PV),
Wagner Oliveira (PSD) e Zezinho
Pereira (União Brasil),

Foram discutidos temas sobre a
gestão pública e questões relacionadas
aos servidores. Também sobre os
períodos difíceis enfrentados pela
entidade na gestão passada, se
referindo as experiências na Câmara e
no Executivo, e o impacto desta gestão
política mais extremista nos últimos
anos.

Legislativo e Executivo, para que as
demandas levadas pelos servidores
possam ser atendidas, tais como:
reformas administrativas e o desafio de
criar um Plano de Cargos, Carreiras e
Salários, afirmando que o processo
precisa ser realizado no início desta
nova gestão.

Após a pandemia, o Jornal
Movimento “SOMOS TODOS
SERVIDORES” voltou com força
total, trazendo informações
importantes para os servidores
das cidades de Piracicaba, São
Pedro, Águas de São Pedro e
Saltinho. A edição de janeiro já
chegou a todas as unidades de
trabalho e a de fevereiro chega
com o mesmo compromisso,
garantindo que todos os
servidores tenham acesso aos
conteúdos relevantes. Embora a
entidade já esteja presente nas
mídias sociais, sabemos da
importância de comunicar
diretamente aos servidores sobre
temas pertinentes à categoria.
Por isso, o jornal continua sendo
uma ferramenta essencial para
garantir que todos estejam bem-
informados.

Nosso Jornal:
Piracicaba, São Pedro,
Águas de São Pedro e

Saltinho

Por fim, Sgrigneiro lembrou
que o departamento jurídico do
sindicato atualmente lida com mais
de 5 mil processos, muitos deles
relacionados a falhas e erros das
administrações públicas. A
Prefeitura de Piracicaba,
atualmente, ocupa o segundo lugar
no Estado de São Paulo, no Tribunal
da 15ª Região, em número de
demandas jurídicas, evidenciando a
necessidade de uma gestão mais
cuidadosa e responsável.

Esse encontro reforçou a
importância de uma relação
respeitosa e produtiva entre o
sindicato e os vereadores, com o
objetivo de garantir a defesa dos
direitos dos servidores públicos e a

promoção de um serviço de
qualidade para a população.

A abertura ao diálogo, a busca
pela equidade e o respeito às
decisões coletivas são
fundamentais para a construção de
um ambiente mais justo e
democrático.

Com enfase na sua atuação
histórica o Sindicato e sua Diretoria
continuam na defesa dos servidores
e, nesta ocasião de jubilo foi
celebrado a importância da
democracia e do diálogo para a
manutenção da paz e da ordem.
Parabenizou-se também no ato aos
vereadores eleitos e reeleitos para
mais este mandato.

O presidente da entidade, José
Valdir Sgrigneiro expressou o desejo
de reconstruir laços e enfatizou a
importância do diálogo entre Sindicato,

O advogado José Osmir
Bertazzoni, embora ciente de que há
muito a ser feito, reafirmou o
compromisso do Sindicato na defesa
dos servidores públicos e colocou a
entidade à disposição para futuras
discussões.

De acordo com a advogada da
entidade, Juliana Cordeiro, que atua
diretamente em processos
administrativos e sindicâncias, é de
suma importância que os parlamentares
tenham um olhar mais humano para o
servidor. “São em torno de 11 mil
servidores que precisam de valorização
e de uma assistência social voltada para
o trabalhador, pois muitos sofrem de
vícios, enfermidades graves, são pais
que têm filhos autistas, filhos deficientes
e etc”.


